

DOMINGO 1 DE NOVIEMBRE DE 2015

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

PRESUPUESTO 2016

‘NUEVA SEDE PARA IEEQ TENDRÁ QUE ESPERAR’

Por Marco Estrada

El diputado presidente de la Comisión de Presupuesto de la Legislatura local, Eric Salas, aseguró que la petición de una nueva sede para el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), debería esperar al menos un año más toda vez que la situación financiera del estado no se encuentra en condiciones de hacer tal inversión. En este sentido, el legislador del Partido Acción Nacional (PAN) comentó que el presupuesto para el ejercicio fiscal del siguiente año no será tan amplio como se esperaba, aunque aseguró que dicho organismo electoral tiene conocimiento de esta situación, por lo que exhortó a los responsables de presentar su presupuesto para que lo ajusten y tomen en cuenta cuáles serán sus prioridades: “Ya me llegó el documento, yo creo que ellos tienen conocimiento muy puntual de las necesidades que tienen, tan es así que están incluyendo contar con un edificio propio pero lo que yo puedo externar que el presupuesto para 2016 no va a ser tan amplio como pensábamos, entonces nos tenemos que ajustar y ellos tendrán que priorizar”, comentó. Eric Salas agregó que se debería impulsar principalmente el trabajo de capacitación en el IEEQ, por lo que explicó que en próximos días la Comisión de Presupuesto que él preside habrá de entregar una propuesta para el pleno del Congreso y que no se apruebe dicha solicitud durante esta Legislatura, toda vez que reiteró no hay condiciones económicas para que esto se dé: “Si bien es importante, no pasa nada si pudiera pasar otro año y dejarlo pasar, para darle prioridad a lo que es realmente el trabajo de capacitación del Instituto Electoral que maneja varias comisiones, pero para el edificio creo que no están dadas las condiciones para que pueda ser aprobado por esta Legislatura, esa va a ser la propuesta de la Comisión de Presupuesto”, apuntó. Cabe recordar que en días pasados se aprobó el proyecto de presupuesto de dicho órgano para 2016, que consiste en 205 millones de pesos, por lo que este proyecto habrá de entregarse a la Secretaría de Planeación y Finanzas del gobierno estatal, en los próximos días. En este presupuesto, se contempla la partida que se le destina del erario a los partidos políticos, la cual para el próximo año será de 64.4 millones. Del mismo modo, el diputado local comentó que hasta el momento ningún otro organismo autónomo ha entregado su propuesta de presupuesto, por lo que a más tardar se tendrá que presentar el lunes, para que sea analizado por la propia Comisión de Presupuesto: “Hay una fecha en la que ellos me tendrán que mandar una copia, yo les estaré mandando ese escrito para que lo puedan enviar, yo creo que a más tardar lo tendrían que hacer el próximo lunes”, finalizó. (EUQ, 3)

INVIABLE, NUEVA SEDE PARA IEEQ: ERIC SALAS

Por Candhy Escalante

No existen las condiciones para que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) cuente con una ampliación de presupuesto para destinar parte de su recurso en la construcción de un edificio propio, así lo aseveró el diputado presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto en la LVIII Legislatura, Eric Salas González. Fue hace algunos días cuando el propio secretario ejecutivo del organismo electoral, Carlos Eguarte Mereles, comunicó la intención de que alrededor de 20 millones de pesos fueran destinados para llevar a cabo la primera etapa de la edificación del inmueble, el cual estaría ubicado en las inmediaciones de Centro Sur. Sin embargo, y a decir del diputado de Acción Nacional (PAN), el presupuesto no será amplio, por lo que todos los organismos deberán priorizar sus acciones. “Ya me llegó el documento. Yo creo que ellos tienen conocimiento muy puntual de las necesidades que tienen, tan es así que están incluyendo contar con un edificio propio, pero lo que puedo externar es que el presupuesto para el 2016 no va a ser tan amplio como pensábamos, por lo tanto, nos

DOMINGO 1 DE NOVIEMBRE DE 2015

tendremos que ajustar; ellos deberán de priorizar”, señaló Salas González. Aunque no descartó que esta acción sea importante para el IEEQ, el panista advierte que “no sucede nada si se aplaza el proyecto un año”, con lo anticipó entonces que la petición de construir una sede propia del organismo electoral quedaría prácticamente fuera. El secretario ejecutivo del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Carlos Eguiarte Mereles, informó en su momento que había sido ya aprobado el proyecto de Presupuesto de Egresos y el Programa Operativo Anual 2016, el cual alcanza la cifra de 205 millones de pesos. Esta cantidad mencionada incluye la propuesta para destinar alrededor de 20 millones de pesos con la intención de realizar la primera etapa de la sede del organismo sobre un terreno que se encuentra en Centro Sur. “Si bien es importante, no pasa nada si se pudieran esperar otro año para poderlo dejar fuera y poder dar prioridad a lo que es el trabajo de capacitación, pero el edificio yo creo que no están dadas las condiciones para que pueda ser aprobado por esta Legislatura, esa va a ser la propuesta de la Comisión de Planeación y Presupuesto”, comentó al respecto el legislador panista. Para concluir, el presidente de la Comisión de Planeación y Presupuesto dijo que podría ser el próximo lunes cuando se conozcan algunos organismos y dependencias que hicieron ya entrega de su propuesta de leyes de ingresos, las cuales serán revisadas por los propios diputados locales. (PA, 4)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

YA SE PREPARAN PARA LA ELECCIÓN

Por Andrea Morales

Los ciudadanos de Huimilpan analizan el ejercicio democrático; señalan que es la primera ocasión en que tienen que repetirse las votaciones, luego de que en septiembre el TEEQ señalara la invalidez de la elección de ayuntamiento. “Sí estamos preparados. Es claro que no se había visto, lo que pasa es que en estos tiempos hay muchas cosas políticas en medio y digamos que, en cierto grado (están) perjudicando porque son gastos extras”, afirmó Javier Leyva, habitante de Huimilpan. En esta semana, se dio a conocer que el INE desinó 5 millones de pesos para organizar el proceso constitucional extraordinario en este municipio. Por su parte, Emelia Martínez, compartió su opinión sobre las necesidades presentes en los habitantes. “(Queremos) una mejor protección para Huimilpan; no es tanto la inseguridad, sino la atención al pueblo que está abandonado”. (AM, 8)

PARTIDOS POLÍTICOS

MORENA

PROYECTA MORENA AQUÍ CUADRUPPLICAR ADEPTOS

Por Candhy Escalante

Cuenta el dirigente estatal del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), Carlos Peñafiel, con un reto “ambicioso”, pues su intención es incrementar de 9 mil 200 a 40 mil el número de militantes de esta corriente política, así lo afirmó el propio líder. Señaló que se cuenta con tiempo suficiente para llevar a cabo este y otros proyectos, luego de recordar que su periodo al frente de Morena concluye en octubre de 2018. (PA, 4)

DOMINGO 1 DE NOVIEMBRE DE 2015

NOTAS PRINCIPALES

DQ: SALE CARO MORIR

Por Gustavo López

La muerte tarde o temprano nos llegará a todos, por lo que dueños de funerarias consideran necesario tener conocimiento de cómo actuar ante la pérdida de un ser querido o alguien cercano, que si bien las opciones son varias en Querétaro, siempre es bueno tener en mente el gasto que representa, la inversión que se necesita para tener un descanso en paz. Al visitar algunas funerarias en la capital, los precios varían y contemplan algunos paquetes de pago preventivos, en fechas establecidas y así no se heredarán problemas o de cierta forma se reducen costos. (DQ, principal)

EUQ: ASISTEN QUERETANOS A FERIA DE TODOS LOS SANTOS

Por Aurora Aguirre

La feria de Todos los Santos que se instala en el Jardín Guerrero para esta temporada de Día de Muertos no ha tenido la misma afluencia que en años pasados, comentaron algunos comerciantes, quienes reconocen que la situación económica de los compradores no les permite adquirir artículos como en otros años. Vendedores de disfraces, frutas hechas con azúcar y las tradicionales calaveritas de azúcar han comentado que este año sus ventas han bajado desde 30% hasta 90%. (EUQ, principal)

PA: ORAR CONTRA MALDAD

Por Jorge Vargas Sánchez

Para celebrar el Día de Todos los Santos y el de los Fieles Difuntos, la Iglesia Católica en Querétaro hace un llamado a los creyentes para que inicien una jornada de oración que ayude, incluso, a alejar de los feligreses cualquier expresión de maldad. (PA, principal)

AM: EMPRESARIOS AVALAN LEY DE INGRESOS 2016

Por Francisco Velázquez

La Ley de Ingresos 2016, que fue aprobada por el Senado de la República, no dejó conforme al sector empresarial queretano, sin embargo es un buen avance en torno a lo que el gremio de los empresarios pidió desde hace dos años, dijo el presidente de la Coparmex en Querétaro, Darío Malpica Basurto. (AM, principal)

PODER EJECUTIVO

“SE CORREGIRÁ LO QUE NO ESTÁ FUNCIONANDO”

Por Rafael G. Piña Rodríguez

En entrevista para El Universal Querétaro, el secretario de Salud en el estado, Alfredo Gobera Farro, habló sobre los retos de la nueva administración en dicho sector, destacando que se fortalecerá todas aquellas medidas que se han realizado bien, se corregirá aquello que no está funcionando y se implementará en el área todo lo que no exista. ¿Cómo recibe la dependencia?, y por otro lado, ¿cuáles serían los retos en materia de salud para este gobierno de Francisco Domínguez? —Es importante el poder transmitir todo lo que pretendemos hacer en nuestra gestión administrativa en este periodo, con la encomienda del señor gobernador para poder darle todo el soporte y fuerza al sector salud. (EUQ, 1)

DOMINGO 1 DE NOVIEMBRE DE 2015

PODER LEGISLATIVO

ATACAR A PERIODISTAS ES UN AGRAVIO A LA DEMOCRACIA, SEÑALA DIPUTADA

Por Candhy Escalante

En el marco del Día Internacional para Poner Fin a la Impunidad de los Crímenes contra Periodistas, la diputada priista Isabel Aguilar solicitó a las autoridades fortalecer la libertad de expresión, al señalar que cualquier atentado que sufra un periodista y medio de comunicación con motivo de sus funciones debe ser condenado. (PA, 4)

INFORMACIÓN GENERAL

GESTIONA JOSÉ CALZADA 2.2 MDP ADICIONALES PARA CAMPO QUERETANO

Por Jorge Vargas Sánchez

Recursos económicos adicionales al presupuesto ordinario fueron autorizados por el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Roviroso, esto en apoyo a los productores de maíz y frijol de Querétaro que tienen carencias económicas. (PA, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Robo de ganado en el estado. Sin duda alguna, una de las pruebas más complicadas para los responsables de la seguridad en el estado, será el poner en alerta las corporaciones ante la reveladora información que diera a conocer la Unión Ganadera Regional sobre el robo de cabezas de ganado, no sólo en los ranchos en diferentes regiones, sino en las propias carreteras. Sin duda alguna, el denominado abigeato ha sido un delito recurrente en el país y aquí en Querétaro no ha sido la excepción, por lo que se espera que las corporaciones desarrollen estrategias conjuntas para paliar este tema. **Exigirán puntualidad.** Cambios radicales se pueden observar en la legislatura de Querétaro, los cuales llegaron con la nueva administración pues ahora los diputados han impulsado que se tenga puntualidad en sus eventos. Y es que anteriormente podían hacer esperar a la prensa hasta tres horas, sin embargo, nos comentan que ya se tienen calendarizaciones, al menos de las sesiones del pleno, para que los diputados lo prevean con tiempo y puedan ser puntuales. **Te lo digo Juan para que me escuches Pedro** Durante la visita que la semana pasada hiciera el defensor de los Derechos Humanos en Querétaro, Miguel Nava Alvarado al municipio para firmar un convenio en la materia, fue claro y contundente al decir que no siempre sus atenciones seguramente iban a ser bien recibidas y máxime cuando podrían llegar recomendaciones de Derechos Humanos de por medio. Esto lo dijo justamente en la firma de convenio en materia y que contó con la asistencia también del general secretario de Seguridad Pública Rolando Hidalgo Eddy ¿Qué habrá querido decir el ómbudsman?, ¿a quién le habrá querido mandar el mensaje? **¿Y el deporte local?** El pasado viernes por la noche, durante la celebración del medio tiempo del partido Gallos Blancos contra Rayados de Monterrey, en donde se festejaron los 65 años del club, fueron homenajeadas diferentes figuras que han pasado en alguna época por el club, entre ellos el espigado hoy director del deporte Markus López. Por cierto, muchos se preguntan y al verlo ahí en la cancha festejando. ¿Qué ha pasado con el deporte local? Sería muy interesante poderle preguntar en qué condiciones se encontró el deporte en Querétaro y cuáles son los retos más importantes que se avecinan para el propio INDEREQ. (EUQ, 2)



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

DOMINGO 1 DE NOVIEMBRE DE 2015

| FUENTES | | |
|--------------------------------|----------------------------------|------------------------------|
| DIARIOS LOCALES | SEMANARIOS Y QUINCENARIOS | SITIOS WEB |
| DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO | CyP: CIUDAD Y PODER |
| N: NOTICIAS | M: MAGAZINE | DR: DIARIO ROTATIVO WEB |
| AM: AM | I18: INFORMATIVO 18 | IN: INQRO.COM |
| CQ: CAPITAL QUERÉTARO | FQ: FUTURO DE QUERÉTARO | IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO |
| PA: PLAZA DE ARMAS | LP: LIBERTAD DE PALABRA | SQ: SEXENIO QUERÉTARO |
| EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO | PC: PODER CIUDADANO | ARM: ARGÓN MÉXICO WEB |
| ELS: EL SOL DE SAN JUAN | ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO | AMX: AMEALCO.MX |
| EM: EL MOSQUITO | VS: VOZ DE LA SIERRA | SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB |
| EE: EL ECONOMISTA | SITIOS WEB | LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB |
| | CI: CÓDICE INFORMATIVO | Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO |
| | SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB | |

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL